Reitera grupo parlamentario sirio solidaridad con Cuba



Damasco, 31 may (RHC) El grupo parlamentario de Amistad Siria-Cuba llamó a todas las personas libres y dignas en el mundo a respaldar a la "heroica isla, cuyo pueblo resiste la más bárbara y agresiva campaña imperialista por parte de Estados Unidos".

Esas acciones apuntan contra la libertad y la unidad del pueblo cubano y los logros de su Revolución, y se lleva a cabo bajo falsos lemas como la democracia y los derechos humanos, denuncia el grupo de legisladores sirios en una declaración divulgada en Damasco.

Contra Cuba son utilizados los mismos pretextos usados para lanzar las embestidas colonialistas y hostiles contra los países libres y sus revoluciones progresistas en Siria, Cuba, Venezuela, Nicaragua y Bolivia, se destaca en el texto.

EE.UU y sus aliados de fuerzas reaccionarias y oscurantistas han empleado todo tipo de métodos sucios e inmorales para desprestigiar las revoluciones progresistas, incluyendo agresiones militares directas e injustos bloqueos económicos y políticos, lo cual provocó severos daños en los intereses y proyectos legítimos de los países que fueron blanco de esas agresiones, subraya. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba